

中学部2組の学習の様子

中学部スポーツフェスティバル

12月3日、『中学部スポーツフェスティバル（中学部参観日）』がありました。12人の生徒が紅白に分かれて「リレー」、保護者の皆さんと一緒に「手袋・くつし玉入れ」、そして保護者競技「スポーツリバーシ」で盛り上がりました。リレーでは普段の学習の成果を披露し、保護者の皆さんと一緒に成長を確かめる時間となりました。笑顔いっぱいの中学部行事となりました。

リレーの様子



上半身を振って進みました！

観客席を見ながら進みました！

さかなを目指して進みました！

中学部2組の生徒は、「キャスターに座り棒を持ちながら進む⇒トランポリンで立つ⇒的に向かってボールを投げる」「巧技台を押してサッカーゴールに入れる⇒動物にえさをあげる⇒歩く」「高這い⇒キャスターボード⇒魚釣り⇒手押し車」など、大声援を受けながら個々の課題に取り組みました。

ゴーゴータイム～磁石のふしき

ゴーゴータイムで『磁石のふしき』の学習をしました。「あれ？」「ふしきだな？」を体験する学習です。スプーンが磁石にカチッとくっついて「あれ？ くっついた！ びっくり！」、磁石でキャスターを引っ張ることができて「あれ？ 散歩ができる！」、ガムテープの芯に磁石を近づけると回転する様子に「不思議だなあ？」・・・三者三様の笑顔と驚き、そして新発見に心躍る時間となりました。



授業の後半では、さかな、えび、コップ、皿、風船、帽子、キー ホルダー・・・などいろいろなものを釣りました。